

EN ABISINIA ESTALLA UNA revolución

Los rebeldes atacan a una columna británica aniquilándola

Lorenzo Márquez, 22. 1 m. En Abisinia ha estallado una insurrección.

Numerosas localidades del país se han levantado en armas contra las tropas inglesas de ocupación, según noticias recibidas de allí.

Se añade que una columna británica a las órdenes de un capitán que se hacía llamar "Daur An Hakag" fué atacada por los revolucionarios y aniquilada. — EFE.

Un telegrama de felicitación al Delegado Nacional de Prensa camarada Aparicio

Viena, 21. 17. — Con motivo de la integración de las Asociaciones de Prensa española en el Sindicato del Papel y Artes Gráficas, el presidente de las Asociaciones Nacionales Periodísticas, Guillermo Weiss, ha enviado telegramas de felicitación al Delegado Nacional de Prensa, camarada Aparicio, y al jefe del Sindicato. — EFE.

Los británicos se apoderan de Bengasi

Es la tercera vez que la ciudad cae en poder de las tropas inglesas

De nuevo fué bombardeado Turin

PARTE ITALIANO

Roma, 21. 17. — Comunicación oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

Intensa actividad de las patrullas avanzadas en Cirenaica.

Después de haber sido destruidas todas las instalaciones militares de la plaza las tropas del Eje han abandonado Bengasi, ciudad que por tercera pasa a manos del enemigo.

Los encuentros de patrullas que se han registrado en la frontera argelino tunecina, ha terminado favorablemente para las tropas del Eje con la destrucción de los tanques enemigos.

Los aeródromos, buques anfibios e instalaciones portuarias del Norte de Africa han sido bombardeados por los aviones del Eje.

Un gran mercante ha sido hundido y otros varios averiados.

Además han sido destruidos 10 aviones enemigos en el suelo.

De las operaciones de ayer

DESPUES DE LA LUCHA



Hombres del Servicio de Trabajo alemán emplean troncos de árboles para hacer transitables las carreteras rusas.

INTERES Y SIMPATIA DE Argentina por España

Buenos Aires, 21. 17. — El marqués de Magaz embajador de España ha hecho entrega al Presidente la República argentina, Castillo, de la Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica, que recientemente le fué concedida por el Caudillo.

Asistieron a la solemne ceremonia celebrada en el palacio del Presidente todos los ministros argentinos y miembros de la embajada del consulado de España. — EFE.

Buenos Aires, 21. 2. — Con motivo de la entrega de la Gran Cruz de Isabel la Católica, hecha por el embajador español al jefe de la nación, presidente Castillo, este último declaró que Argentina sigue con profundo interés todo lo que se relaciona con España para mantener la paz en las circunstancias actuales. Argentina seguirá su amistad con todos los países que respeten sus derechos y sus territorios, a pesar de todos sus compromisos, debido a su situación geográfica. Por su parte, el embajador español subrayó que "el Generalísimo

Franco estima en alto grado al jefe del Estado argentino, que dirige con mano firme la política extranjera argentina". — EFE.

Ratificación de un acuerdo

Roma, 21. 20. — El Consejo de Ministros celebrado esta mañana acordó ratificar el protocolo del acuerdo italo-germano sobre el pago de los daños de guerra firmado en Roma el 26 de octubre pasado. — EFE.

Ecuador cede bases a los Estados Unidos

México, 21. 22. — El presidente del Ecuador, Del Río, ha revelado hoy que su país ha cedido territorio a los Estados Unidos para que puedan establecer bases en territorio suramericano. — EFE.

no regresaron uno de nuestros aviones. Turin ha sido atacada por oleadas sucesivas de aviones ingleses durante la pasada noche. Han sido arrojadas sobre la (Pasa a la quinta)

Estado de guerra en todo el Marruecos francés

Movilización general de todas las quintas hasta 1919

Numerosas mujeres y niños han sido cogidos como rehenes

Tánger, 21. 20. — Comunican de Casablanca que se ha declarado el estado de guerra en todo el territorio del Marruecos francés. De Rabat comunican que

por orden del general Eisenhower se ha proclamado en todo el Norte de Africa la movilización general de las fuerzas francesas.

La movilización comprende por ahora todas las quintas, hasta 1919.

El general norteamericano Patton ha anunciado una serie de restricciones en el consumo de viveres.

En Argel las autoridades norteamericanas han procedido a la detención de todas las mujeres y niños de los oficiales y policías franceses que al capitular el Ejército francés no se entregaron y huyeron al interior del país.

Estas mujeres y niños se les considerarán como rehenes. — TRASOCEAN.

Rommel ha terminado su operación de despegue

Merced a la maniobra del mariscal el avance británico fué cada vez más difícil

Berlín, 21. 24. — Puede darse por terminada la audaz

operación de despegue del adversario iniciada por el mariscal Rommel en los primeros días de noviembre, después de casi dos semanas de lucha en contra de fuerzas muy superiores tanto en hombres como en material, se dice en la Oficina internacional de Información.

Todos los intentos del octavo cuerpo de ejército británico para obligar a Rommel a combatir en condiciones favorables a aquel han fracasado ante el genio militar del mariscal alemán y su experiencia sobre las tropas que luchan en el desierto.

El ejército blindado italo-germano dispone ahora con plenitud de sus fuerzas combativas de posiciones considerables en profundidad, preparadas desde hace tiempo en forma minuciosa y de todos (Pasa a la quinta)

El Delegado Nacional del Frente de Juventudes en Murcia

EL CAMARADA ELOLA SALE PARA MURCIA

Alicante, 21. 17. — El delegado nacional del Frente de Juventudes, ELOLA, salió en la madrugada de hoy con dirección a Murcia, acompañado de los gobernadores civiles y jefes provinciales de esta ciudad y Alicante. — CIFRA.

EL DELEGADO NACIONAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES EN MURCIA

Murcia, 21. 17. — El delegado Nacional del Frente de Juventudes, ELOLA, ha llegado procedente de Alicante.

En la Plaza del Generalísimo una centuria de las Fajangas Juveniles "Franco", con bandera y banda de cornetas y tambores, le rindió honores.

Después de presenciar el desfile fué cumplimentado por el jefe provincial, el gobernador civil y por el delegado provincial del Frente de Juventudes.

Esta tarde visitará la delegación provincial del Frente de Juventudes y la Academia de mandos, instalada en el valle. — CIFRA.

PUESTO AVANZADO



Puesto avanzado de las fuerzas anticomunistas que operan al SE. del Lago Ilmen.

APOLO

A las 3, sin numerar; a las 5 y a las 7'15, numeradas, y de nueve en adelante continua Grandioso estreno en español

DIANA DURBIN

En la maravillosa producción de la Universal perfectamente hablada en español y apta para menores

PRINCESITA

con ROBERT CUMMINGS y MICHA AUER

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Domingo 22 de noviembre de 1942. — Van 326 días y faltan 30. El sol sale a las 7'8 y pónese a las 16'56. La luna sale a las 16'35 y pónese a las 5'26. Cuarto menguante el día 1.

SANTORAL DEL DIA. — Dominica XXVI y última después de Pentecostés bajo el número XXIV. Santos Cecilia, vg. y mr.; Santos Filomeno, Es teban, mrs.; Prágnacio, obispo y Tigrida, abad.

PALABRAS DEL PAPA. — Hoy cuarto año de guerra amaneció más sombrío todavía en el siniestro correr del conflicto, hoy más que nunca solo una estrecha confianza en Dios; y como medianera ante el trono divino Aquella que un predecesor nuestro en el primer conflicto mundial mandó evocar como la reina de la paz. Invoquémosla una vez más, pues solo Ella nos puede valer. Ella, cuyo corazón materno se conmovió ante las ruinas que se acumulaban en vuestra patria que tan maravillosamente socorrió; Ella, que con dolida en la privación de esta inmensa desventura con que la justicia de Dios castiga al mundo, ya de antemano apuntara en la oración y en la penitencia el camino de salvación.

"Ella no nos ha de negar su ternura maternal, la eficacia de su patrocinio. Reina del Santísimo Rosario, auxilio de los cristianos, refugio del género humano, vencedora de todas las grandes batallas de Dios a vuestro trono nos postramos suplicantes, seguros

de conseguir misericordia y de alcanzar gracia y auxilio oportuno en las presentes calamidades, no por nuestros méritos, que no posemos, sino únicamente por la inmensa bondad de vuestro corazón maternal.

"En vuestro Corazón Inmaculado, Nos, como Padre común de la gran familia cristiana, como Vicario de Aquel a quien fué dado todo poder en el Cielo y en la tierra, y de quien recibimos la solicitud de cuantas almas rescatadas con su sangre pueblan el mundo un verso, confiamos en esta hora trágica de la historia humana; entregámonos y consagramos no solo la Santa Iglesia, el Cuerpo Místico de vuestro Jesús, que pena y sangra en tantas partes, de tantos modos atribulada, sino también a todo el mismo dilacerado por discordias profundas, abrasado en incendios de odio, de odio víctima de sus propias iniquidades".

(Mensaje de Pio XII a Portugal).

MISA PARA MAÑANA. — S. Clemente, Pp. Mr. segunda y tercera oraciones, secretas y post. de Santa Felicidad y por la paz.

MISA PARA EL MARTES. — S. Juan de la Cruz, cf. y Dr. segunda y tercera oraciones secretas y post. de San Crisógono y por la paz. Credo.

VIGILIA. — Esta noche celebra la Sección Adoradora Nocturna, la Vigilia general de Difuntos, dando principio a las 22 y 30, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, siendo pública.

CLINICA DE URGENCIA

Ayer, por los médicos de guardia, fueron asistidos en este establecimiento los siguientes lesionados:

Angeles Pérez Sánchez, de probable fractura del cubito derecho, de pronóstico reservado; José Blanco Rodríguez, de erosiones en todo el cuerpo, leve; José Bermán Fierro, de quemadura de primer grado en el pie izquierdo, leve; Vicente Prado Haro, de hemotisis, de pronóstico reservado y Manuel Molina García, de contusión en el pie izquierdo, de accidente de trabajo, leve.

Anuncie en El Faro

DOCTOR ANGEL SUERO

OCULISTA

Diplomado del Instituto Médico Valdecilla
EX-AYUDANTE DEL DOCTOR POYALES

Ahmed Ganmia 1 (Junto a Plaza de la Audiencia)

Consulta diaria de 6 a 8 y media. — Lunes, miércoles y viernes de 11 y media a 1. — Teléfono, 869, TETUAN

Festival Concierto

Con motivo de celebrarse hoy la festividad de Santa Cecilia, el Claustro de Profesores del Conservatorio Oficial de Música y Declamación de esta ciudad ha organizado un festival-concierto que tendrá lugar en el día de hoy, a las 18 horas, en el salón de actos de dicho Conservatorio.

Este festival-concierto se ajustará al siguiente programa:

PRIMERA PARTE
(A cargo de los alumnos del Conservatorio)

Marcha nupcial, (para piano a 4 manos), de Mendelssohn, señoritas J. Aragón y Ana María L. Santamaría; Sonatina número 11, de Kuhlau, señorita C. López Daza; Pequeña "SOIRE", de Catajá, Minue, de Cluk, señor I. Porro (Violín) y señorita C. López Daza (Piano); Nocturno número 2, de Chopin, Aragón, de Albéniz, señorita R. Aguiar Mora.

ANUNCIOS BREVES

MUEBLES elegantes, los tiene Ruiz. F. E. 118. Teléfono 604.

FOTOS!! Grandes estudios. Cine. Bodas. Niños. ¡Bernal!

COMPRO máquina escribir. Teléfono 242.

VENDO máquina escribir. Portable y oficina. Queipo Llano, 2.

ACADEMIA Cervantes. Preparación primera enseñanza. Ingreso bachillerato. Plaza Ruiz, 4.

PENSION completa caballero solo. García, 12.

NO COMPRE vd. cualquier máquina de coser usada. Adquiera al contado o plazos una "Alfa". Las hay desde 945 pesetas. "Perfumería Vicente Martínez". Puente Almina, 6.

ALQUILASE habitación amplia balcones dos calles a matrimonio solo. Razón esta Administración.

VENDO casa Morro, calle H 11, cinco habitaciones.

GANARA de veinte a treinta pesetas diarias en su propio domicilio con trabajo sencillo. Dirigirse a INDUSTRIAS FACILES. Avda. José Antonio, 38. Valencia.

VENDESE alcoba matrimonio moderna. Jáudenes, 3. 1.º

CEDO habitación matrimonio derecho cocina. Razón esta Administración.

MAQUINAS escribir Underwood, Smit, Premier, carro grande desde quinientas pesetas SANCHEZ Falange 23 TI. 242.

Al pasar la barca (Canción) Estaba una pastorcita (Canción de cuna), Duizuras (Canción, Calderero me ronda (Canción), de Gálvez, por los alumnos de la Enseñanza de Sofío, acompañados al piano por la profesora, señora Fernández.

Sonata patética (Primer movimiento) de Beethoven y Polonesa número 3 de Chopin, por la señorita María Asunción Mersey; "Pastoral" y "Capricho", de Scarlati, e Imromptu, de Schubert, por la señorita Constanza Velasco.

SEGUNDA PARTE
(Colaboración)

"Pasquinada", capricho de Gottschalk, y Cádiz (De la Suite Iberia), de Albéniz, por la profesora señorita García del Valle.

RECITAL POETICO
Gloria, de S. y J. Alvarez Quintero, Del viejo, el consejo, de Gabriel Galán; Bodas del Guadaquivir, de A. Molina Manchón; e así fué la Petenera, de J. Andrés de Prada, Pena y alegría del amor, de Rafael León; Romance de Iobos, de J. Andrés de Prada, por el rapsoda Alberto del Castillo.

Rapsodia húngara número 12, de Litz, y Orgia (de las "Danzas Fantásticas"), de Turina, por la profesora señorita Amalia Rojo; Escenas de baile, de Beriot, por el profesor señor Iniesta (Violín) y la profesora señorita A. Rojo (Piano); Preludio, Op. 3, número 2, de Rachmaninoff, Berceuse, Op. 57, de Chopin, Scherzo en "Re" b. M., Op. 31, de Chopin, y Polonesa en "La" b. M., Op. 53, de Chopin, por el profesor señor Dochado.

También y con motivo de la festividad del día se celebrará una misa en la Iglesia de San Francisco, a las 10 horas, actuando una notable capilla.

OLIVA

SASTRE

Trajes de calidad por su estilo y su confección.

PAÑOS SELECCIONADOS
C. Generalísimo, 30 pral.

DOCTOR MORENO ENRIQUEZ

MEDICINA INTERNA

Análisis - Rayos X

Falange Española, 42

De 10 a 12 y de 3 a 5

Cervantes

PROGRAMA PARA HOY.

Hoy domingo, por sesiones, a la hora acostumbrada.

Cifesa presenta la gran producción nacional

LA CULPA DEL OTRO

interpretada por Luis Prendes, y Mercedes Vecino, dirigidos por IQUINO. Una película dinámica cien por cien, con situaciones gloriosísimas a cargo del conocido F. Freire de Andrade.

Siempre un buen programa en su cine preferido.

NOTICIAS VARIAS

TOMA DE DICHS. — En el día de ayer se verificó la toma de dichos de las señoritas María del Carmen Jover Muñiz y Pepita Alvarez Salas, con don Luis Clavero Ramirez y don José Jover Muñiz, respectivamente.

Actuaron de testigos don Félix Bretones Truejilla y don Ramón Mantecón Noguero.

Las bodas han sido fijadas para el próximo mes de diciembre.

Nuestra enhorabuena por anticipado a ambas parejas.

ENFERMOS. — Se encuentra guardando cama desde hace varios días la señorita Pepita Alejandro Villa, a la que deseamos una pronta y rápida mejoría en sus dolencias.

Telegramas detenidos

De Sevilla, para Rafael Alvarez; y de Campanas, para Manu Baída.

Compañía Seguros Accidentes NECESITA PRODUCTOR

Con comisiones y dietas, para Marruecos. Dirigirse apartado número 901 BARCELONA

Anuncie en El Faro

"SOLERA COSIO"

UNA MARCA ACREDITADA

Crónica Internacional

No hay que olvidar el Pacífico

La importancia de los acontecimientos que se han desarrollado durante esta última semana en el Atlántico y en el Mediterráneo han hecho olvidar un poco lo que sucedía allá, en el lejano mar Pacífico donde la fuerza naval de las escuadras japonesa y norteamericana que vigilan constantemente y se enfrentan en cuanto llega la ocasión para hacerlo, sobre todo por parte de los marines nipones. No hay que olvidar el Pacífico puesto que lo que allí sucede puede dar motivo a que se produzcan resultados decisivos, después de cualquiera de estos encuentros en la situación militar, sobre todo para los Estados Unidos, cuyas pérdidas hay que juzgarlas elevadísimas, habida cuenta lo que dicen los telegramas que insertan los periódicos y se oyen por la radio. Prueba evidente de lo que decimos es que, con respecto a la batalla de las Islas Salomón toda la Prensa nipona comenta satisfactoriamente el hecho, dando noticia de las bajas experimentadas por los norteamericanos con respecto al tonelaje hundido, mientras en Washington, comenzando por los hombres de Estado se observa una reserva demasiado significativa para que pueda considerarse como un éxito lo acaecido en dichas lejanas islas.

Son ya demasiados golpes, y muy importantes, los que está recibiendo la marina norteamericana para que la balanza no se incline ya de una manera absoluta, del lado japonés. Esto, sencillamente, hace presumir que la situación militar tenga ya un carácter de indignación, casi decisiva hacia el Imperio. Lo cual quiere decir que sin la amenaza yanqui, los japoneses, tendrán su escuadra libre para actuar sobre las costas norteamericanas imposibilitando, todavía más de lo que hasta ahora, la navegación estado-unidense hacia Europa, redundando este cambio decisivo en la situación militar del Pacífico en el conjunto de la guerra, sobre todo, en Europa, donde no podrán los anglosajones llevar a cabo de la manera holgada que pretenden, sus vastos proyectos. Por esta causa repetimos, y repetiremos en más de esta ocasión, que no debe olvidarse lo que pasa en el Pacífico.

Carlos de Cantillana.

Radio Nacional España

PROGRAMA PARA HOY DOMINGO
 Matinal (local): Información. Edictos. Música ligera.
 Sobremesa (local): Información, Discos, "Viñetas de la fiesta nacional" por Carlos Revenga.
 Sobremesa (retransmitida): Información general.
 Noche (local): Información. Intermedio musical. Crítica deportiva por "Rienzi".
 Noche (retransmitida): Información general.
 Noche (retransmitida): Emisión especial. División Azul.

El Hoy, hijo del Ayer

Una Italia del Renacimiento

Hay épocas históricas que ofrecen una como antinomia en cuanto se refiere a la concepción con que vinieron siendo tenidos de un lado, esencias de espíritu y cultura, y, de otro, valores morales, algunos de ellos antonómicamente representativos del decurso vital de los países más descolantes del pasado en cuestión. El Renacimiento—superación ética, religiosa y política del Medioevo—acaso constituya uno de los paradigmas al respecto, dado el realce capital que vino señalándose revistiéndose como momento genitor de determinaciones trascendentales en orden al subsiguiente progreso de las ideas, sin embargo de lo cual no vaciló en negar relevancia, y hasta en combatir, sin duda con excesivo encono e irreflexivo perjuicio, a figuras que constituyeron encarnación de ese esplendor de su tiempo.

Ahí tenemos el caso de Catalina de Médicis, la italiana que llegó a ocupar el trono de San Luis en años en que Francia culminó en poderío, jugando papel preponderante en el concierto europeo. Su ejemplo prueba cómo lo que se origina en el error y la ligereza exegética no es raro llegue a trocarse, con el transcurso del tiempo, en franca injusticia y absurda desvirtuación histórica. Porque sabido es cómo Catalina fué combatida, y hasta vilipendiada, atribuyéndosele manifestos, odio y liviandad, siendo así que fué muy otra, como mujer y como reina, como esposa y como madre, cualidades más de resaltar en período sobremano difícil, que ella supo allanar con serena y sagaz intuición, pese a que, italiana de nacimiento, no alentara en un comienzo ingénita facilidad perceptiva en cuanto se refiere a las variantes específicas características de la psicología nacional gala.

Aun su coterráneo de nuestros días, el ilustre escritor Ivo Luzzatti, estaba reservado emprender la nobilísima tarea de reivindicar a la gran reina. Y a fe que lo ha logrado rotunda y brillantemente con su admirable biografía de la misma, cuya versión española acaba de salir de las prensas de Araluce, casa editorial cuyos son tino y gusto nada comunes en su entusiasta y consciente tributo a la bibliografía nacional, que viene enriqueciendo con tan escogidas reacciones. La "Catalina de Médicis" de Luzzatti, pulcramente traducida por Manuel Vallvé, es, sin duda, una de las creaciones biográficas más notables que han visto la luz en los últimos tiempos, pese a lo abundante del cultivo actual del género, como lo proclama el éxito logrado, a más de en Italia, en otros países a cuyos idiomas ha sido vertida.

Singular amere—que en este caso es síntesis de capacidad y dedicación, objetivismo y agudeza, plan y método—denota Luzzatti en su análisis y exposición de la vida y la época de la gran reina. Por virtud de esas cualidades patentes, cabe apreciar en cuatrocientas páginas de prosa atrayente y sugestiva, tanto el verdadero retrato de cuerpo entero que traza de la misma, sin omitir aspecto o detalle alguno necesario y digno

de consideración, cuanto el vasto y complejo panorama ambiental que rodeaba a Catalina, de lo cual se infiere que coexisten en la obra dos como planos cardinales, que lejos de restar unidad a la misma, completanla, ya que resultan interdependientes y están íntimamente soldados. Si en uno se proclama paradójicamente cómo, todo lo contrario al modo consuetudinario de juzgarla, alentó sentimientos admirables, por los cuales pudo imponerse y do-

minar las pasiones desatadas en aquellos años turbulentos, hasta el punto de caber afirmarse que su energía indomable salvó la corona y la unidad francesas al seguir una política de equilibrio y conciliación, el otro, decimos, nos presenta, con galanura de estilo y brillante elocución, con colorido y riqueza descriptiva comparables a una visión cinematográfica, el polifacético ambiente francés de entonces, la vida de la época, cuyos dispares sentimientos, ambiciones y luchas alentaban desde pontífices y reyes hasta cortesanos y famosas e intrigantes mujeres, todo ello teniendo su inherente cohorte de fiestas, poesía, amores apasionados, guerras, antagonismos de partidos y religiosas, manifestaciones artísticas, etc. El libro, de gran riqueza documental—que completa la serie de reproducciones de retratos debidos a grandes maestros de la pintura—, aduna el máximo rigor expositivo y la amenidad más apetecible, no siendo hiperbólico afirmar que, como en contados casos análogos, plasma la vida, las figuras cimeras y el sentido del alma, occidental del siglo XVI.

Angel DOTOR.

Una cosa

De todas las máquinas construidas por el hombre no hay ninguna que dure tanto tiempo como el reloj. La vida de éste es comparada como la de otras máquinas, tan larga como la vida del hombre comparada con la del perro. En Ruam (Francia) hay un gran reloj construido en 1389 y que todavía marcha muy bien. Descontados los breves espacios destinados a limpiarlo y en hacerle algunas reparaciones sin importancia no se ha parado nunca en el espacio de cinco siglos.

Aunque se trata de maquinaria es curioso observar que lo que más dura de todo lo que el hombre hace son los ornamentos. En los museos hay broches y collares de más de cuatro siglos de antigüedad. En lo tocante a duración los monumentos ocupan el segundo lugar y las casas el tercero. La vida de los muebles es mucho más corta. Los cuadros duran más que los muebles, pues se conservan en buen estado algunos que datan de hace seiscientos años.

OFREGEMOS EXCLUSIVA

Venta gasógenos "LUMA" en Ceuta y Tetuán, comprando 3 gasógenos para existencia. Llevamos vendidos hasta ahora 1.800 gasógenos por medio de 42 Delegaciones. Escribir a "LUMA". Apartado número 66. SAN SEBASTIAN.

Todas clases de trabajos tipográficos en la Editorial Marruecos TETUAN

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique
 Domicilio, Falange Español a, 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 4 a 5

PULMON Y CORAZON--RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis
 Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Cont.ª de 3 a 5

MEDICINA INTERNA-PULMON Y CORAZON

Doctor. - Romero, Claudio
 Domicilio, J. A. P. de Rivera, 7.-Tel. 269.-Cont.ª de 4 a 6

PEDIATRIA

Doctor. - Maté
 Domicilio, Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543.-Cont.ª de 4 a 7

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune
 Domicilio, General Franco, 12.-Tel. 166.-Cont.ª de 4 a 7

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Doctor. - Navarro Martínez, José
 Domicilio, General Yagüe, 12-2.º Tel. 790.-Cont.ª de 4 a 6

MEDICINA INTERNA

Doctor. - Coriat
 Domicilio Falange Española, 7 2.º Tel. 711.-Cont.ª de 4 a 6

MEDICINA INTERNA

Doctor. - Moreno, Enriquez.
 Domicilio Falange Española 42. - Cont.ª de 10 a 12 y 3 a 5

EDITORIAL

Eterna enseñanza

Si la Falange, con todo su ímpetu y místico y audaz, aparece en la vida española como un amanecer de esperanza, a ella nos debemos y a su honra y homenaje, en el claro servicio de nuestra fervorosa sumisión a su disciplina y a su estilo.

Porque esto es así, y porque gracias a ella y a su honda fuerza en la entraña del pueblo es posible la España levantada de hoy, afirmamos en esta fecha dramática del 20 de noviembre nuestra resolución de seguir el camino que trazaron sobre calles y campos, con su sangre, las primitivas y resueltas escuadras. Pero no queda ahí todo, en perfecta promesa caliente y verdadera, no queda ahí, pues que las sepulturas inmensas de la Patria acogen con respeto los huesos más queridos de los héroes, y es juramento y no promesa, —mucho más que promesa—, la palabra que asoma a nuestros labios, prietos de coraje y de ansia.

Juramos lealtad y fidelidad a España y su Caudillo Franco. Juramos ofrecernos desde este mismo instante, con renovada firmeza, a cuantos sacrificios nos demande el universal destino español. Juramos servir alegremente las misiones más arduas. Juramos aceptar la incomodidad y el riesgo fatigoso, sin quejas ni flaquezas. Juramos cerrar nuestros oídos a toda voz ajena que pretenda halagarnos con propósitos turbios, o dividirnos de la comunidad nacional. Juramos replicar con mano enérgica a cuantas invitaciones recibamos, soñapadas e infames, para traicionar los altos intereses patrióticos. Juramos desenmascarar a los enemigos. Juramos arrimar nuestro noble vigor para esta gran tarea de engrandecer a España.

Porque José Antonio ha caído para algo y está allí, en su sepulcro, rodeado de una pétrea y genuina arquitectura imperial, exigiéndonos a cada minuto la perseverancia, más entusiasta y la fe más inquebrantable. Hoy, al enlutar las banderas y rezar por su alma, nos mueve una consigna sobre todas. La de serle leales apretando las filas en torno al unitario fervor del nacional-sindicalismo y de su Jefe Franco; símbolo evidéntísimo y auténtico del Estado y brazo certero y recto que ordena el movimiento de las flechas invictas.

Ante el dolor enterizo y valiente de la Patria, ante la rabia que hoy enciende y atiza el torrencial orgullo de las falanges, lanzamos otra vez nuestros gritos de siempre, llenos de enorme fe en el futuro.
 ¡ARRIBA ESPAÑA!
 ¡VIVA FRANCO!
 ¡GLORIA A JOSE ANTONIO!

Juan Trujillo Santos

Riñón - Vías urinarias. Cirugía general. Consulta de 12 a 14. Isabel Cabral, 7. Tlf. 745.

Peticiones rechazadas

Bucarest, 21. 20. — El Tribunal Supremo ha rechazado el escrito de queja elevado por los israelitas contra las leyes rumanas en cuanto a la propiedad rústica perteneciente a estos.

La queja la fundamentan en el carácter "anticostitucional" de dichas disposiciones legales.

En la exposición el tribunal de casación hace constar la legislación del Estado rumano totalitario desde el advenimiento al poder de Antonescu y se basa exclusivamente en los plenos poderes del 5 de septiembre de 1940, que implica la suspensión de la antigua Constitución de 1938 y priva a la justicia del derecho de emitir juicios sobre el carácter anticonstitucional de los atos gubernamentales.

Además en septiembre último, fué promulgada una Ley cuya exposición de motivos sobre la situación actual de los israelitas, se precisa que es el primer Ministro adjunto el que legislara en ausencia del conductor sin que los atos estén sometidos al voto de Justicia.

También ha sido rechazado a petición en la que sollicitan prevalear la nacionalidad extranjera en ellos.

Alarma aérea en Suiza

Zurich, 21. 20. — La alarma aérea ha sido dada en Basilea, Berna y Suiza occidental, la pasada noche a causa del paso de aviones de nacionalidad desconocida.

La alarma duró desde las 21 y 30 hasta las 23 y 15. — EFE.

Varias noticias extranjeras

EL ARZOBISPO CARO GRAVEMENTE ENFERMO
Santiago de Chile, 21. 20. — El Arzobispo Monseñor Caro se encuentra gravemente enfermo.

Numerosas personalidades se interesan constantemente por la marcha de la enfermedad del ilustre prelado. — EFE.

PARA LA FORMACION DE NUEVO GOBIERNO

La Paz, 21. 17. — Siguen las gestiones para la formación de nuevo Gobierno.

Se cree que estará integrado a base de partido liberal, conservador, republicano, socialista e independiente. — EFE.

CONMEMORANDO LA PAZ
Santa Fe de Bogotá, 21. 20.

UN DRAMA PASIONAL

En un tren es hallado en unas maletas un hombre descuartizado

La víctima, hallada en íntimo coloquio, fué muerta a palos. — Hecha trozos con un cuchillo se intentó hacerla pasar por huevos y carne

Zaragoza, 21. 22. — Desde ayer solo se habla en esta capital de un crimen sensacional que ha hecho recordar el tristemente célebre del expreso de Andalucía.

Los móviles que han inducido al criminal a llevar a cabo hecho tan sangriento, las circunstancias en que se ha desarrollado y el misterio que le ha rodeado desde los primeros instantes hasta hoy, han dado lugar a que el vulgo haya hecho del caso tema de todas las conversaciones.

Al llegar hoy a esta capital el tren expreso procedente de Madrid, ha quedado aclarado el suceso en su mayor parte, merced a determinadas sospechas que infundieron a los agentes de la autoridad de servicio en el expreso, un individuo que se dirigía a Barcelona y que era portador de varias voluminosas maletas.

Este individuo, que se llama Jaime Castrillo y es natural de Palma de Mallorca, fué interrogado por los agentes en cuestión acerca del contenido de las maletas.

Jaime Castrillo se limitó a contestar:

— Carne y huevos.
No satisfechos los agentes con esta respuesta, insistieron sobre la necesidad de abrirlas para comprobar el verdadero contenido, y entonces Castrillo intentó huir pero los policías lograron detenerle.

Todo esto fué desarrollándose con el tren en marcha, y cuando el expreso hizo su parada en la estación de Casetas fueron bajadas las maletas, y abiertas estas, un horrible espectáculo se ofreció a la vista de cuantos intervenían en el caso. Trozos ensangrentados del cadáver de un hombre completamente descuartizado aparecieron formando un montón espeluznante. En una maleta iba el tronco y en otra la cabeza y las extremidades de la víctima.

Por las primeras referencias que se tienen en estos momentos acerca de las circunstancias en que se llevó a cabo el crimen, parece ser que el asesino tiene una amante; y que al llegar a la casa de ésta, sorprendió en íntimo coloquio con ella a la víctima, a la que apaleó de tal modo que le produjo la muerte.

Al darse cuenta de lo que había hecho no pensó en otra cosa que en buscar la forma de hacer desaparecer el cadáver, y para ello, haciendo uso de un cuchillo hizo pelazos el cuerpo con la idea de trasladarlos a Barcelona y una vez allí arrojarlos al mar.

Según las señas que se tienen, el muerto se llamaba Gabriel Adraver.

El asesino ha sido puesto a disposición de las autoridades correspondientes, siendo probable que esta noche se le traslade a Madrid.

A última hora se afirma que la amante de Castrillo ha sido detenida en Bilbao, a donde había marchado desde Madrid.

El vecindario se halla indignado ante este crimen monstruoso. — CIFRA.

— El día de hoy 21 de noviembre se ha declarado festivo en todo el territorio colombiano, ya que en esta fecha se cumple 40 años de la paz internacional de la nación.

Se trata del apso pacífico de mayor duración que se ha registrado en el continente americano. — EFE.

NUEVA RUTA

Kiuan, 21. 17. (Territorio del Yukón). — La ruta aérea que pone en comunicación Norteamericana con Alaska ha comenzado a ser utilizada.

Los primeros convoyes de automóviles han circulado ya con aprovisionamientos en dirección al Norte. — EFE.



Auxilio Social

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Hoy domingo se celebra la segunda postulación del presente mes para "AUXILIO SOCIAL".

Durante todo el día estará abierta la Delegación de "Auxilio Social" para adquirir emblemas, consultas etcétera. Es obligatorio el exigir el emblema en cafés, bares, restaurantes, confiterías y similares y también en todos los espectáculos públicos.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 22 de noviembre de 1942.

El Delegado.

Saludo a Franco.
¡Arriba España!

Una banda de estafadores y comunistas detenidos

Madrid, 21. 20. — Ha sido detenida una banda de falsificadores de Tarjetas de fumadores a los cuales se les han ocupado más de 2.000 de estas y Dolores Martínez López, antigua afiliada al Partido comunista, que tuvo destacada intervención en numerosos hechos delictivos perpetrados por las hordas rojas.

Esta individuo fué secretaria del Comité en una barriada donde actuaba el referido Partido e intervino en asaltos y robos numerosos en edificios, hoteles, iglesias y conventos.

Cometió muchas delaciones que produjeron bastantes asesinatos. — CIFRA.

Anuncie en El Faro

Los norteamericanos se acercan a Gona y a Buna

COMUNICADO AUSTRALIANO

Melbourne, 21. 20. — El Cuartel general aliado en el Pacífico dice:

"Según las últimas noticias de Nueva Guinea una unidad australiana se encuentra ahora cerca de Gona a unos mil quinientos metros y un destacamento norteamericano a menos de tres kilómetros de Buna, las dos últimas bases japonesas en Pampaña.

Los japoneses están cercados en estrecha banda costera y pueden únicamente escapar por el mar, lo que explica la presencia de barcos de guerra en las proximidades de la costa. — EFE.

COMUNICADO DEL CUARTEL GENERAL ALIADO

Melbourne, 21. 20. — Comunicado del Cuartel General aliado del Pacífico del S. O. Buna. — Un intenso combate se ha desarrollado en la banda costera entre Buna y Gona.

Las fuerzas aéreas enemigas participan en esta batalla.

Rabault. — Al amparo de

Ha fallecido el expresidente ministro surafricano Hertyog

Pretoria, 21. 20. — El expresidente ministro surafricano y Presidente de la Unión Hertyog, ha fallecido en esta ciudad. — EFE.

DATOS BIOGRAFICOS

Pretoria, 21. 20. — El expresidente ministro surafricano y Presidente de la Unión General, Hertyog, nació en 1866, a los 29 años fué Juez en el Estado de Orange. Al estallar la guerra anglo-boers mandó como jefe los Ejércitos boers y fué en calidad de tal como firmó el tratado Veriniging.

Restablecida por el Estado de Transvaal el de Orange y las Colonias inglesas del Cabo formaron un solo Estado del que fueron nombrados sucesivamente primeros ministros Hertyog y Smut.

Estos jefes tenían opiniones opuestas respecto a Inglaterra ya que mientras el primero propuso la neutralidad Smuts logró vencerle en el Parlamento y entrar en la guerra al lado de la Gran Bretaña. — EFE.

De paso para los Estados Unidos

EL PRESIDENTE ARROYO LLEGA A BUENOS AIRES

Buenos Aires, 21. 20. — Ha llegado de Méjico de paso para los Estados Unidos el Presidente del Ecuador, Sr. Arroyo del Río. — EFE.

El temor a los submarinos alemanes

Washington, 21. 20. — A pesar de la concentración de unidades submarinas del Eje frente a la costa septentrional africana, los sumergibles alemanes continúan en aguas del Atlántico, ha dicho el ministro de Marina Knox en una de sus conferencias de Prensa.

"Es preciso, añadió, seguir protegiendo nuestros convoyes, y hacemos grandes esfuerzos para aumentar el número de unidades de escolta".

Continuó advirtiendo a la opinión pública que no debe ser esta incapacidad motivo para ofrecer resistencia, ya que cuenta todavía con fuerzas considerables y que en este aspecto sus preparativos son bastante buenos. — EFE.

INTENSO COMBATE EN BUNA Y GONA

Melbourne, 21. 20. — Oficialmente se anuncia que un intenso combate se libra entre fuerzas japonesas y contingentes australianos y norteamericanos en la región de Buna y Gona. — EFE.

Dr. Royo Montañés
Especialista de enfermedades de los niños
Consulta a las 12. - Gral. Sanjurjo, 14 TETUAN

Aconsejamos
No use Vd. un dentífrico elegido al azar. Piense que en ello le va la conservación de sus dientes. Adopte uno de garantía científica.
CUIDE A DIARIO SU BOCA CON **PROFIDEN** CREMA DENTAL CIENTIFICA

Los británicos se apoderan...

(Viene de la primera)

ciudad un gran número de bombas incendiarias y explosivas.

Especialmente sobre los barrios centrales se han registrado veintinueve muertos y ciento veinte heridos.

Tres aviones ingleses han sido derribados por los cazas nocturnos. — EFE.

COMUNICADO DEL MINISTERIO DEL AIRE BRITANICO

Londres, 21. 17. — Comunicado del Ministerio del Aire: "Turin fué atacada en la tarde de ayer por una importante formación de bombarderos.

El tiempo fué bueno en la zona del objetivo.

El ataque se realizó con intensidad pero la espesa humareda procedente de numerosos incendios hizo difícil la observación de los resultados.

Durante las últimas horas de la tarde de ayer nuestros aviones de defensa costera atacaron un convoy enemigo escoltado a lo largo de la costa noroccidental de La Haya.

Fueron alcanzados por los torpedos dos barcos de aprovisionamiento y un buque escolta.

Tres bombarderos y tres aparatos de defensa costera no

regresaron de estas operaciones. — EFE.

COMUNICADO BRITANICO DE EL CAIRO

El Cairo, 21. 17. — Comunicado. Bengasi fué ocupada ayer mañana por nuestras tropas.

Los destacamentos avanzados del octavo ejército están en contacto con el enemigo en las cercanías de Agedabia.

Las malas condiciones atmosféricas entorpecieron nuevamente la actividad del arma aérea sobre la Cirenaica.

Los aerodromos de Sicilia fueron bombardeados con éxito anteanoche.

Ayer fué alcanzado por una bomba e incendiado un barco del Eje de unas 2.000 toneladas que navegaba frente a la costa tunecina.

Posteriormente dicho barco ha sido hundido por nuestros aviones torpederos.

Otro barco de gran tonelaje ha sido atacado frente al cabo Bou.

En este sector fueron derribados dos "Junkers 88".

Uno de nuestros aparatos no regresó a su base. — EFE.

EL ATAQUE A TURIN

Londres, 21. 24. — Se comunica que en la noche del viernes al sábado la RAF bombardeó Turin.

En el comunicado se menciona que se ha tratado del bombardeo más intenso que ha experimentado Italia en toda la guerra.

Tres aparatos no regresaron. — TRASOCEAN.

El aguinaldo para la DIVISION AZUL

A BENEFICIO DE LA DIVISION AZUL

Barcelona, 21. 20. — Patrocinada por la Delegación Provincial de Educación Popular y a beneficio del aguinaldo de la División Azul se celebrará el día 24 en el Cine Kursaal una sección cinematográfica en la cual se proyectará la película española "La idea maldita" premiada en la exposición bienal de Venecia — CIFRA.

SE TRATA DE ORGANIZAR UN FESTIVAL BENEFICO EN BARCELONA PARA EL AGUINALDO A LA DIVISION AZUL

Barcelona, 21. 17. — Una comisión de la Delegación provincial de la Sección Femenina ha visitado a las autoridades locales para tratar de la organización de un festival benéfico para el Aguinaldo a la División Azul.

Todos los frontones de Barcelona han comunicado a las autoridades que cada uno de ellos organizará una función especial dedicada a tal fin. — CIFRA.

Exposición de Arte organizada por la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., en el Centro Cultural "Medina"

La Sección Femenina con el fin de destacar los valores y dar a sus afiliadas ocasión de presentar las obras que van realizando, inaugura una exposición de Arte que se seguirá por las bases que a continuación se incluyen.

La admisión de trabajos empezará el 10 de noviembre y terminará el 30 del mismo mes.

La exposición se inaugurará el día 5 de diciembre y durará hasta el 20.

Podrán concurrir todas las artistas españolas de 17 a 30 años que sean de F. E. T. y de las JONS, SEU, SEM y CNS.

La presentación de las obras se verificará en los locales de la exposición — San Marcos, 42 — por el autor o persona autorizada por escrito. Si la autora no tiene su residencia en Madrid, estará obligada a designar, al hacer la presentación de sus obras, a una persona que le represente y que tenga su residencia en esta villa.

Podrán enviarse pinturas, grabados, litografías, dibujos, modelos de esculturas y grabados de medallas.

El número de obras que presente cada artista no podrá exceder de diez.

Al hacer la presentación de obras, la autora o representante suscribirá un boletín con el nombre y apellido del expositor, lugar del nacimiento, señas del domicilio, maestro autor de quien haya sido discípulo y designación del representante, caso que la autora no resida en Madrid. Tam-

bién indicarán el precio de las obras y si autoriza su venta, así como la fecha del ingreso en F. E. T. y de las JONS, CNS, SEU o SEM.

Se establecen tres premios de 1.000, 500 y 250 pesetas, respectivamente.

El 10 por 100 de toda obra vendida en la exposición quedará para gastos de la misma.

No se admitirán aportaciones de artistas que hayan obtenido algún premio en otras exposiciones.

Rommel ha terminado su operación...

(Viene de la primera)

Los refuerzos que comprenden los carros blindados y los cañones de más reciente construcción hasta estos últimos días — continúa la información militar — que los británicos intentaron alcanzar el grupo principal de las fuerzas motorizadas pesadas, del flanco de las tropas del Eje para poder aislarlas de la retaguardia.

Así llegaron a la región Oeste, pero después de marchas extraordinarias por la dificultad de los terrenos y no han tenido que seguir hasta el gran Sirte. A ello han contribuido los audaces e ininterrumpidos ataques del Eje, realizados día y noche que han infligido cuantiosas pérdidas de hombres y material al octavo Ejército.

El avance británico se vio estorbado cada vez más por la falta de vehículos de transporte, ya que los que queda-

Fueron más de 120.000 toneladas las destruidas

Berlín, 21. 20. — Además de los quince mercantes cargados pertenecientes al convoy británico cuyo hundimiento se da cuenta en el comunicado especial de ayer por el alto mando, los torpedos de los submarinos germanos han infligido graves averías a otros tres barcos de dicho convoy, se dice en la oficina internacional de Información.

No se pudo comprobar el alcance del siniestro en razón a la defensa opuesta y de las condiciones excepcionalmente malas del tiempo; pero es muy probable el hundimiento de las tres naves que totalizaban 18.000 toneladas, no incluidas desde luego en las 120 mil a que se refiere

el comunicado como destruidas.

También ayer han alcanzado nuevos éxitos los submarinos alemanes en la batalla del Atlántico. Un petrolero de 10 mil toneladas con carga fué completamente incendiado en la región marítima de El Cabo y se hundió en media hora. Un barco de carga de mil toneladas que navegaba con material de guerra rumbo a Egipto se partió en dos por efecto de un torpedo frente a Durban, y se hundió. Igual suerte cupo a un barco de ocho mil toneladas en las proximidades de las Indias occidentales.

A estas 25 mil toneladas hay que añadir, termina la información, las 15 mil que corresponden a los tres barcos cuyo hundimiento se registra en el comunicado de hoy del Alto Mando y que con carga de carros, cañones y otros vehículos han sido destruidos por los submarinos, al Oeste de Gibraltar.

El mismo submarino torpedeó un barco de seis mil toneladas que era portador también de material de guerra, cuya destrucción no pudo ser comprobada. — EFE.

Consejo de ministros portugués

Lisboa, 20. 20. — El Consejo de Ministros se reunió anoche. Presidió el jefe del Gobierno, Salazar. — EFE.

santes destruyen repetidas veces los trabajos que acaban de rechazar los británicos. — EFE.

—

EL SEÑOR

D. DOMINGO ZAS VARELA

(Alférez de Artillería retirado)

Ha fallecido a los 54 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Africa Rejano Quevedo; hijos, José, Francisca y Domingo hermanos políticos, don Manuel y don Joaquín (Industrial de esta ciudad, y don Francisco y doña Isabel Rejano Quevedo (ausentes); primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades se sirvan asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar a las 13'30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria, Santander, 3, hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

(No se reparten esquelas)

SILENCIO "VENGUEMOS PEARL HARBOUR"

Washington, 22. 2 m. — El primer aniversario de la en-

trada en la guerra de los Estados Unidos, el día 7 de diciembre próximo se conmemorará aquí con una jornada de evocación en silencio, según ha anunciado el presidente Roosevelt. Habrá numerosas ceremonias religiosas y cívicas, pero se trabajará en las industrias de guerra, de modo que la jornada resulte un día de recuerdo y no de fiesta. En dicho día se pondrá a la venta una nueva emisión de sellos de Correos de tirada de un millón de ejemplares que llevará la siguiente leyenda: "Vengamos Pearl Harbour" — EFE.

"EL ESPAÑOL"

Ha aparecido el cuarto número de "El Español", gran semanario de política y del espíritu.

Este número consta de 16 grandes páginas y continúa el brillante camino iniciado con los anteriores.

La profusión de artículos que registran temas de la más apasionante actualidad política y literaria la calidad de las firmas y, en general, la altura y valía de todo su contenido, prestan al "Español" un rasgo desconocido en la Prensa Española durante mucho tiempo.

Entre los temas tratados en su último número destacan por su interés, el artículo de Pilar Primo de Rivera "En el aniversario de José Antonio", las declaraciones de Aunós a su vuelta del Nuevo Mundo y el coloquio con Giménez Caballero sobre la Europa Una, Grande y Libre; la aportación biográfica de Francisco Bravo a la figura del fundador de la Falange, las dos magníficas páginas centrales de máximo interés sobre la figura de Rasputín y "El Mujik que fué más que Zar", etc.

Entre los principales colaboradores de este número están, Bartolomé Mostaza, Bedoya, Veia, Carlos Sentís, Agustín del Río, Emiliano Aguado, Castroviejo, Cardenal de Iraceta, Francis Orts Díaz, Plajablanca, De los Ríos, Sobena, Demetrio Ramos, Pérez Solís, Fray Mauricio de Begoña, Pedro Salvador, y otros.

En resumen el "Español", continúa su camino de servir a los altos intereses de los españoles aportando un esfuerzo de la mejor muestra literaria.

Agua de colonia «La Carmela» (devuelve la juventud) "PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ." - Puente Almina, 6

Los Deportes

El Alcoyano-Ceuta de esta tarde

Se juega hoy en nuestro Estadio el encuentro de fútbol entre los equipos Alcoyano y Ceuta. Todos los aficionados no habrán olvidado, seguramente, las incidencias ocurridas en Alcoy, con motivo del primer choque entre ambos once. Pero si nosotros traemos aquí ese recuerdo, no es, precisamente, buscando justificaciones previas a posibles muestras de desagrado hacia el equipo que va a visitarnos, si no, por el contrario, intentando que la afición ceuti se muestre dispuesta a dar una lección de caballerosidad y de hospitalidad a unos muchachos que, por otra parte, no son tampoco directamente responsables de los actos irreflexivos de un todavía más irreflexivo espectador. Pedimos pues, en primer término, si no un aplauso para el Alcoyano cuando saiga a nuestro terreno de juego, si una acogida respetuosa que les haga recordar con agrado esta su primera visita a tierras de Marruecos, a tierras de nuestra España.

Muchas son las proezas que ha realizado en el actual campeonato nuestro equipo representativo. Tras del triunfo en Alcoy, los empates en Alicante y Murcia, y el último brillante resultado obtenido en Málaga el pasado domingo. Estas proezas bastan por sí solas para que la afición ceuti, inteligente y cordial, haga patente su agradecimiento a nuestros jugadores, premiando con una ovación cerrada y sostenida, en el momento de su aparición esta tarde. Los esfuerzos realizados con un entusiasmo digno de las mayores admiraciones. En la Prensa de España, tanto en la de las ciudades visitadas como en la propia madrileña, hemos tenido ocasión de leer comentarios reventadores de la admiración que nuestro equipo está despertando, y, sobre todo, vemos una prueba real de que el nombre de Ceuta empieza a sonar con agrado en muchos oídos fuera de Marruecos, aunque en otros, en los posibles rivales de mañana y en los maîtres

chos equipos de Primera División que han conocido la derrota en nuestro terreno se dibuje todavía una sonrisa que quiere ser irónica, y que resulta preñada de temores.

No podemos olvidar—pecaríamos de "hinchas" si tal hiciéramos—que nuestros muchachos están en deuda con la afición de Ceuta. Han ganado los encuentros aquí celebrados, pero han ganado de una manera oscura, sin brillantez, sin dar al juego esa emoción y ese sabor que el propio equipo ha prodigado tantas y tantas veces en la temporada anterior. Es absolutamente preciso que esta tarde salga el público de nuestro Estadio satisfecho, después de haber presenciado un bonito encuentro y de haber tenido ocasión de ver jugar al Ceuta, como lo que realmente es: como un gran equipo de Segunda División, con títulos más que suficientes para aspirar a su ascenso. Pero tampoco debe olvidar la gran masa de aficionados ceuties, que todo equipo, se llame como se llame, necesita del atencioso y entusiasta de sus seguidores, y que este aliento debe mostrarse, precisamente, en nuestro terreno de juego, en lugar de limitarse, como viene haciendo hasta ahora, a aplaudir cuando se produce un gol y a censurar o permanecer indiferente el resto del encuentro, dejando que una pequeña minoría—quien sabe por qué—anime al equipo forastero. En ningún campo de juego se da el fenómeno que se viene produciendo en Ceuta con frecuencia que ya adquiere caracteres de lamentable. En todas partes, el público local anima a su equipo, y lo anima no cuando va ganando, si no antes de que la victoria empiece a dibujarse, y después de esbozarse, y que se consolide y adquiera caracteres indiscutibles.

Hemos tenido ocasión de presenciar el último encuentro jugado en Málaga por nuestros muchachos en contra del titular de aquella bella ciudad. Desde el primer momento, el público ovacionó a sus jugadores, aplaudía sin cesar to-

do lo que hacían, bueno o malo, y en las caras airadas que hacía nosotros se volvían, al sabernos de Ceuta o entusiasmas del Ceuta, adivinábamos no solo el entusiasmo de "hinchas" si no también el malestar que les producía ver que se les iba el partido de las manos. Afirmaron una y mil veces que el Ceuta tenía mucha suerte: llamaban suerte a no marcar ellos cuando tiraban a la puerta por seis metros por encima o por otros tantos de los postes laterales. Y lo que no era más que una falta de técnica en sus de-lanteros, lo calificaban como suerte del Ceuta, olvidándose que éste estaba dando un buen partido de campeonato: des-trucción del juego contrario, tanteo favorable en el marcador, defensa inteligente y tenaz, sabiamente indicada por el entrenador Ramón Lafuente, y sabiamente seguida y practicada por los jugadores a sus órdenes. Se ganó el partido y con ello se puso de manifiesto lo que—pese a quien pese—afirmábamos al principio de estas líneas: el Ceuta es un gran equipo que, iludidos algunos detalles que desentonan, habrá de dar muchos sustos en sus futuras actuaciones en la Liga, en Primera División o allí donde haya de actuar.

Pero insistimos en que la afición ceuti debe colaborar en esta magna empresa. Dando al olvido pasadas actuaciones poco brillantes, ha de hacer objeto a nuestros jugadores de su simpatía y de su apoyo moral, factor psicológico que juega un gran papel en esta clase de competiciones. Y si lo hace así, estamos seguros de que hoy habremos de presenciar un gran encuentro y saldremos del Estadio con la satisfacción de ver convertida en realidad de lo que en muchos cerebros mejor o hasta no hace mucho tiempo, peor intencionados, era una fantasía. ¡Aficionados de Ceuta: El Ceuta, el "equipo Señor" está aquí! Dejad a un lado esa tan prodigada manía de ser "estrategas" del fútbol desde las tribunas, y cumplid lo que para todo buen aficionado es elemental: deber; aplaudirle, animarle, hacerle jugar, con vuestra simpatía, con vuestra cordialidad. De este modo, además de hacer una obra de justicia, porque los muchachos se lo han ganado con creces, coadyuvaréis al espléndido resultado final que se vislumbra...

Y vosotros, jugadores de nuestro Ceuta, tener presente también que estáis obligados a demostrar a vuestros entusiastas seguidores, que todo lo que habéis hecho en vuestras salidas a campos contrarios, sois capaces de mejorarlo en vuestro propio terreno de juego. Por algo y para algo formáis parte de este equipo que, en breve plazo, ha de dar muchos sustos a muchos consagrados "cocos" de la península. Porque estamos seguros de que así va a ocurrir y de que esta tarde hemos de ver un gran partido y ganaréis porque sois los mejores, os enviaremos por anticipado nuestra felicitación. — A. I.



Defienda su salud...

En todas las estaciones del año los organismos humanos están sometidos a las insidias de las intemperies. La lluvia, el frío, el viento y el excesivo calor, traen consigo graves peligros para los organismos que no se encuentran en perfectas condiciones de salud.

Fósforo Ferrero, poderoso alimento vegetal, tónico del sistema nervioso y eficaz reconstituyente, mantiene el organismo en perfectas condiciones para afrontar los peligros estacionales.

Consulte a su médico.



"MARCA" diario deportivo

FRANCISCO AMORES, SE ENCARGA DE LA CORRESPONSALIA EN CEUTA

En los primeros días de la semana entrante, verá la luz pública "Marca" en su nueva fase de Diario Deportivo, habiendo sido nombrado para corresponsal literario del diario madrileño, nuestro compañero en la profesión Francisco Amores López.

Al desear toda clase de suerte al nuevo diario, saludamos a su corresponsal en Ceuta y le felicitamos de todo corazón.

Arbitros para los encuentros de Liga

Madrid, 21. 20. — Los árbitros designados para dirigir los partidos de Liga que se jugarán esta tarde son estos:

PRIMERA DIVISION

Betis-Castellón, señor Montero; Zaragoza - Ceuta, señor Iturraide; Coruña - Atlético Aviación, señor Gojenuri; Barcelona - Español, señor Escartín; Madrid - Oviedo, señor Arribas; Granada - A. de Bilbao, señor Fombona; Va-

Iencia - Sevilla, señor González (Piácido).

SEGUNDA DIVISION

Primér Grupo: Santander-Valladolid, señor Crespe; Baracaldo - Gijón, señor Rivero; Ferrol - Salamanca, señor Trosote; C. Leonesa - Arenas, señor Anta.

Segundo Grupo: Constancia - R. Sociedad, señor Solá; Osasuna - Sabadell, señor Alvarez Orriols; Tarrasa - Ferroviaria, señor Arques; Alavés - Geona, señor San José.

Tercer Grupo: CEUTA - Alcoyano, señor Peraí; Murcia-Hércules, señor Lasso; Xerez-Cádiz, señor San Miguel, y Elche - Málaga, señor Álvarez Antón.

Parque de Intendencia de Aviación

SUBASTA

Habiendo sido autorizado por la Superioridad, el próximo día 24 de Noviembre a las 11 horas se celebrará en el local que ocupa este Parque de Intendencia en el Aeródromo de Tetuán, la subasta pública de Tetuán, ya subasta una partida de salvado.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales para poder tomar parte en esta subasta están expuestos en dicho Parque.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

¡DOBLE EXITO!

para madre e hijo teniendo un aparato automático



toda la familia puede confeccionar las más selectas prendas de toda clase de géneros de punto A MANO y además obtener medios de vida

PIDA VD. INFORMES O DEMOSTRACIONES EN CEUTA A:

ENRIQUE ALEJANDRE VILLA - Falange Española, 15

Jacinto Gabizón

MEDICO

Enfermedades de la piel y venéreas

Consulta Jáudenes 27 de 12 a 2 Teléfono 285

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122

CEUTA, 22 NOVIEMBRE 1942

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 21. 20. — El Boletín Oficial del Estado publica entre otras las siguientes disposiciones:

Ejército. — Disposición sobre la devolución de cuotas ingresadas para reducción de tiempo del servicio en las a los individuos que se mencionan.

Educación Nacional. — Resuelve que para remunerar dentro del corriente año los servicios que vienen prestando en las bibliotecas y archivos los catedráticos se distribuyan en concepto de gratificación al personal las consignaciones siguientes: Biblioteca y archivo catedralicio de Toledo 20.000 pesetas; de Santiago de Compostela, 18.000 pesetas; de Madrid, 12.000 pesetas; de Valencia, 11.000 y de Pamplona 8.546 pesetas.

Administración Central. — **Gobernación.** — Relación de las vacantes de Inspectores farmacéuticos municipales que se anuncian para provisión en propiedad, de acuerdo con lo dispuesto en la Orden del 11 de abril de 1941. — CIFRA.

Importantes obras en el Casino Militar de Sevilla

Sevilla, 21. 17. — Importantes obras se realizarán en el Casino Militar, por iniciativa del general García Escamez, gobernador militar.

El objetivo primordial es fomentar hasta el grado máximo las relaciones de amistad entre los militares adscritos a los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, concretamente, que pertenecen a la guarnición sevillana.

Con la reforma que se hará se pretende que el Casino sea la prolongación del hogar. Se intensificarán las iniciativas culturales y artísticas.

Pronto funcionará la sala de armas para practicar el deporte de la esgrima y con el Club Pineda se restablecerá intercambio a fin de que los socios del Casino Militar utilicen las instalaciones deportivas de aquel Club y los de este las culturales y artísticas del Casino Militar, en el que en los últimos días han ingresado más de un millar de socios, entre los cuales elementos de relieve literario y ar-

tístico, que aportarán iniciativas a las actividades del Casino en su nueva etapa.

La Junta de Gobierno lo formará un presidente de honor, que lo será el capitán general de la segunda región y el efectivo recaerá siempre en la persona que ejerza el cargo de gobernador militar de la plaza. — CIFRA.

Entrega de 16 banderines

Sabadell, 21. 26. — Diez y seis banderines les serán entregados solemnemente a otras tantas centurias del Frente de Juventudes de esta ciudad el próximo domingo.

El acto lo presidirá el Gobernador civil y jefe del Movimiento provincial a quien acompañarán otras autoridades y Jerarquías locales y provinciales.

En el teatro, les serán impuestas las Medallas de Constancia e insignias a los escuadristas distinguidos.

A tres banderines les serán impuestas corbatas con los colores de la ciudad de Sabadell. — CIFRA.

Varias noticias de España

BENDICION DE UN NUEVO ALTAR

Barcelona, 21. 20. — El nuevo altar mayor de la iglesia de los Padres Capuchinos de Sarriá será bendecido e inaugurado el próximo sábado.

Esta iglesia fue incendiada y medio destruida en Julio de 1936 por los marxistas.

Las obras llevan un ritmo acelerado.

En la obra de bendición e inauguración actuará el Obispo titular de Coloson. — CIFRA.

EN CONMEMORACION DEL POETA BOSCAN

Barcelona, 21. 20. — En la biblioteca Central de la Diputación se han celebrado los actos que se han organizado con motivo del centenario de Boscán.

En dicha biblioteca se celebrará una exposición bibliográfica que abarcará la producción de la imprenta barcelonesa en el siglo XVI, dedicando especialmente la atención a las ediciones españolas y extranjeras del poeta.

UNA DENUNCIA DE ROBO

Barcelona, 21. 20. — Ha sido denunciado un robo de alhajas valorado en 23.000 pesetas, que fué cometido en el domicilio de don Juan Torrella, durante el tiempo que ha estado ausente de esta capital. — CIFRA.

SUFRE UNA INTOXICACION

Barcelona, 21. 20. — Por ingerir alimentos en malas condiciones ha resultado intoxicada Carmen Fernández, de 40 años de edad, teniendo que ser asistida en el dispensario de la Lonja.

Los alimentos los adquirió en un mercado de esta ciudad. — CIFRA.

LA CORRIDA A BENEFICIO DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Barcelona, 21. 20. — La corrida que a beneficio del Frente de Juventudes se celebrará el próximo día 29 en la plaza monumental de esta capital ha quedado formada por el cartel en el que figuran los diestros Pepe Gallardo, Félix Colomo, Curro Caro y Morenito de Valencia.

Estos son los mismos diestros que debían haber actuado el pasado domingo en la corrida que fué suspendida por causa de la lluvia.

Se lidiarán seis toros de Arranz y dos de Moreno. — CIFRA.

EL COMPOSITOR JAPONES GKITAY EN BARCELONA

Barcelona, 21. 20. — Procedente de Berlín ha llegado el compositor japonés director de orquesta Bkitay, que actuará mañana en el Palacio de la Música, en colaboración con la orquesta Ibérica de concierto.

El ilustre japonés es profesor del conservatorio de Tokio y autor de notables composiciones entre las que se destaca, la Fantasía número 20.

Ultimamente ha actuado en los principales teatros de Europa.

Después de este concierto de Barcelona se dirigirá a Zurich. — CIFRA.

UN CONCIERTO PARA LOS PRODUCTORES DE BARCELONA

Barcelona, 21. 20. — El con-

El aniversario de la fundación de la Ciudad del Plata

Buenos Aires, 21. 20. — Con ocasión de las fiestas del aniversario de la fundación de la ciudad del Plata el Presidente Castillo, acompañado de todos los miembros del Gobierno ha hecho una visita a dicha ciudad, donde fué caurosamente acogido y aclamado.

El gobernador Rodolfo Moreno pronunció un discurso en el cual manifestó que la Argentina quiere permanecer en paz y que se halla firmemente decidida a rechazar ingerencias extranjeras de cualquier país de donde procedan. Puso de relieve el origen español y la civilización y cultura argentina. — EFE.

cierto organizado por Educación y Descanso se celebrará en el Palacio de la Música el domingo por la noche y será a beneficio de los productores barceloneses.

Actuarán los célebres artistas alemanes Gustavo Besck, pianista y Gerda Lincers cantante, llegados exoresamente de Berlín. — CIFRA.

LA FIESTA DE SANTA CECILIA

Barcelona, 21. 20. — La Sección Femenina celebrará mañana la Fiesta de Santa Cecilia en el Instituto Cultural para la Mujer con su primer concierto, organizado para la temporada que ahora da comienzo. — CIFRA.

VISITA A LA EXPOSICION DE SANTA MARIA

Barcelona, 21. 20. — El Capitán general de la Región ha visitado hoy la exposición del artista Marcelino Santa María, ya que no pudo asistir a la inauguración por encontrar se cuando esta se verificó, en Madrid.

Le acompañó en la visita el ilustre expositor. Esta exposición está siendo visitadísima. — CIFRA.

LA GUERRA MODERNA

LA VERDAD DE LAS "OFENSIVAS" RUSAS

Cuando los corresponsales ingleses y norteamericanos informan desde Moscú sobre una "ofensiva" en cualquier sector del frente del Este, es necesario sentirse un poco escéptico sobre el verdadero sentido de esa información. Para los rusos y los anglosajones, las informaciones periodísticas se han convertido en una nueva arma que necesita contrarrestar los efectos catastróficos de algunas de esas. Así, cuando en Stalingrado o el Cáucaso las cosas no se dan "demasiado bien", siempre se ataca por Voronej, el sector de Rjev, el Volchov, o por el Sur del Lago Ladoga o en cualquier otra zona.

La ofensiva rusa, comenzada sobre el papel, ofrece una realidad bien distinta. Es evidente que los soviets realizan constantes ataques de diversión, pero estos ataques no tienen nunca ni la eficacia ni la profundidad que ellos desearan. Tantas veces como

y desde luego, antes de iniciar el movimiento, la capacidad de resistencia del enemigo.

¿Tiene la capacidad combativa rusa esta circunstancia? ¿Están en situación las huestes de Stalin para obrar así?

Basta tan sólo oír las constantes peticiones del "segundo frente", para responder en seguida con un rotundo ¡no!

Hasta ahora, con la base de material y hombres en pérdidas constante, Stalin pudo hacer un año con resultados siempre lamentables. Pero, de ni las reservas humanas, ni algún tiempo a esta parte, el material, permiten ya una acción destructiva sistemática con la preterición vana de aniquilar el poder combativo del enemigo. Desde Charcov y la península de Kersch, una serie de nombres como los de Voronej, Rjev, Volchov, Lago de Ilmen y otros muchos más, son una forma clara de la interpretación que tiene es la

Consolidando una posición



En el Terek los zapadores alemanes construyen abrigos para la Infantería.

atacan, las defensas alemanas, perfectas y organizadas, o les rechazan, o les producen copos verdaderamente aniquiladores. En la táctica de la ofensiva rusa de diversión, el Alto Mando rojo no llega nunca a saber a que atencirse. O atacan por diversos sitios a la vez, o se concentran su acción sobre un solo punto, lo hacen de tal forma, que basta una flexión alemana, para que ellos mismos se encierren en una bolsa que les priva ya de todo movimiento y les aísla, además, de todo el grueso sus propias reservas.

Pero es que los rusos no han sabido interpretar el verdadero sentido de la palabra "ofensiva". Bajo el nombre de "ofensiva" debe entenderse, en el clásico sentido de la palabra, el gran movimiento de ataque, emprendido en un amplio frente y con las correspondientes fuerzas, que responda siempre a la finalidad que con él se persigue, y con medios para aniquilar siempre,

realidad la ofensiva roja. El Alto Mando alemán, conocedor perfecto de la mentalidad militar de los soviets, con pérdidas mínimas, explota y agota la combatividad bolchevique. Y aún cuando en muchas ocasiones podría valerse del desastre rojo, hay siempre una razón que aconseja la pasividad y la expectativa. Es esta una circunstancia de la moderna interpretación del arte de guerrear. El mando ruso cree que sus ataques pueden ser capaces de hacer variar el plan de combate de los alemanes y se olvidan que se puede aniquilar a Rusia, sin ocupar Moscú, y que se pueden conseguir San Petersburgo y otras ciudades, sin sacrificar hombres por ellas.

Así, las llamadas ofensivas rusas, verdaderos desastres de guerra, no son, ni más ni menos, que una acción que favorece la táctica destructiva de Alemania en el frente del Este.

Javier MARTI

Dr. M. Núñez García

Piel, Venereas, Sífilis

General Aranda, 11, primero, izquierda

Consulta de 6 a 8.

TETUAN

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pido folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. - Centenario, 6 - SAN SEBASTIAN

Las tropas del Eje rechazaron los ataques ingleses CONTRA TUNEZ

La aviación germano-italiana bombardeó Argel

LA ULTIMA JORNADA EN EL AFRICA SEPTENTRIONAL FRANCESA

Berlín, 21. 17. — La Oficina Internacional de Información facilita los siguientes detalles acerca de las operaciones anglonorteamericanas en Africa septentrional francesa.

En la noche del 19 al 20 de noviembre se señalan los primeros encuentros de envergadura entre las vanguardias germano-italianas y las tropas británicas que ocupan la frontera tunecina.

Una poderosa formación intentaba presionar hacia el Este a través de Tabarca sufrió graves pérdidas.

Las vanguardias alemanas lograron destruir un ataque a diez de doce tanques tipo "Mark", 18 vehículos blindados abiertos y tres cañones de la D. C. A. motorizada.

Además se conquistaron a varios refugios así como material rodante especialmente máquinas militares.

Más hacia el Sur las tropas alemanas entraron en contacto con las tropas de Degaulle que fueron rechazadas con pérdidas sensibles para ellos hacia la frontera tunecina.

Los Stukas y aviones de combate bombardearon cerca de Beja y de Madje el Bab a las columnas de De Gaulle en marcha que trataban de reforzar los efectivos británicos.

Las primeras bombas caídas entre la Infantería concentrada en un espacio exiguo produjeron un verdadero pánico.

Fueron provocados incendios en los acantonamientos de tropas de Madje el Bab y destruidas varias posiciones de la DCA.

Las formaciones de caza en las operaciones a poca altura atacaron cerca de Abiot con un buen resultado a las posiciones de la artillería del enemigo.

Durante el día y la noche los bombarderos italianos atacaron con todos los calibres los puertos de Africa septentrional francesa y los barcos anglonorteamericanos anclados en estos puertos.

Los cazas alemanes en vuelo de escolta sobre el litoral argelino derribaron a dos "Curtis". Un transporte norteamericano de unas 12.000 toneladas cargado de tropas ha sido torpedeado por los submarinos alemanes el 17 de noviembre. — EFE.

PARACALISTAS BRITANICOS CERCA DE TUNEZ

Argel, 21. 17. — Fuerzas blindadas anglonorteamericanas continúan su avance rápidamente en el territorio de Túnez, se declara en el cuartel general aliado.

Los paracaidistas británicos, han tomado tierra cerca de la capital, tunecina sin haber entrado aun en contacto con las fuerzas alemanas.

Los contingentes alemanes cavaban trincheras a 48 kilómetros al S. O. de Bizerta, según añaden los observadores aéreos, así como también de que

las tropas alemanas disponen de un abastecimiento.

Los círculos militares prevén una próxima lucha encarnizada. — EFE.

ARGEL HA SIDO BOMBARDEADO

Argel, 21. 20. — Argel ha sido bombardeado la pasada noche por aviones del Eje.

Se lanzaron bastantes bombas que ocasionaron algunos daños. — EFE.

COMUNICADO DEL AIRE INGLES

Londres, 21. 20. — Comunicado del Ministerio del Aire:

"Aparatos de bombardeo, escoltados por cazas atacaron

los objetivos militares de la parte septentrional de Francia y los Países Bajos.

Un caza británico no regresó a su base. — EFE.

11 CARROS DESTRUIDOS

Londres, 22. 2 m. — El cuartel general interaliado del Africa del Norte comunica:

"Unidades avanzadas de tropas aliadas en Túnez mantienen contacto con el enemigo. Se ha comprobado que once de los treinta carros medianos alemanes fueron destruidos en los combates librados el 18 de noviembre.

Aviones enemigos efectuaron ataques contra Argel ayer tarde. — EFE.

Terremotos y huracanes asolan el NORTE DE TURQUIA

Estambul, 21. 22. — Numerosas sacudidas sísmicas se están registrando en toda esta región desde esta mañana.

En las primeras horas se habían derrumbado cien casas e iban retirados de entre los escombros siete muertos. El sitio más afectado por estos terremotos es Balikesri, donde todavía duran las sacudidas sísmicas a la hora de transmitir esta noticia.

La población, presa del mayor pánico está huyendo al campo.

Al mismo tiempo que estos movimientos de tierras acontecen, se está registrando un imponente huracán en toda la parte Norte de Turquía.

A consecuencia de este huracán, varios buques han zozobrado frente al puerto de Estambul.

La circulación rodada ha quedado interrumpida y están

cortadas todas las comunicaciones telegráficas y telefónicas.

El pánico que reina es enorme. — EFE.

hundió al Oeste de Gibraltar, a tres transportes que formaban parte de un convoy fuertemente protegido.

Estos tres transportes estaban completamente cargados de material de guerra y desplazaban un total de 15.000 toneladas.

Este mismo submarino torpedeó a un cuarto barco.

El arma aérea alemana ha alcanzado de lleno con sus bombas a dos barcos mercantes frente a Argel y Philipeville, así como las instalaciones portuarias de estas dos ciudades.

Además se han realizado ataques aéreos contra los aeródromos e instalaciones ferroviarias. Fueron provocados incendios en los cobertizos y entre los aviones estacionados.

Ses aparatos británicos han sido derribados en los ataques a los países occidentales.

En el curso de la noche del 19 al 20 de noviembre dos bombarderos británicos y otro aparato fueron obligados a aterrizar durante una incursión sobre el Sur de Noruega.

Desde el 1 al 20 de noviembre el arma aérea británica ha perdido 249 aviones en el Mediterráneo y en Africa del Norte.

La artillería de la DCA y las unidades de la Marina de guerra han participado en estos éxitos, consiguiendo 40 victorias.

Durante el mismo tiempo hemos perdido 97 aviones en la lucha contra la Gran Bretaña.

En el curso de combates contra la flota de desembarco enemiga en el Mediterráneo un submarino, a las órdenes del teniente de navío Ormes, se ha distinguido muy especialmente. — EFE.

20 MIL MUERTOS, 40 MIL HERIDOS Y 20 MIL PRISIONEROS ROJOS HAN RESULTADO EN EL SECTOR DE TEREK

Berlín, 21. 20. — Con respecto a la lucha en el sector de Terek, donde las tropas germano rumanas han capturado cerca de 20 mil prisioneros, en los círculos militares berlineses se declara, que por cada soldado rojo hecho prisionero hay que contar un muerto y diez heridos y que por lo tanto los bolcheviques deben haber perdido en esta acción unos 20 mil muertos y 40 mil heridos o sea un total de ochenta mil hombres fuera de combate. — EFE.

CON BUEN EXITO SE HAN ENSAYADO EN EL CAUCASO NUEVAS ARMAS DE LA INFANTERIA ALEMANA

Berlín, 21. 17. — Nuevas armas de la Infantería alemana han sido ensayadas con éxito en el Cáucaso, se anuncia oficialmente.

Se trata de armas destinadas especialmente para el invierno.

Entre ellas hay lanzagranadas, lanzaminas y una ametralladora unduple montada sobre un trineo. — EFE.

**20.000 muertos, 40.000 heridos, 20.000 prisioneros
 589 carros blindados, 283 piezas de artillería y
 630 armas pesadas**

Estas son las pérdidas soviéticas en el Terek

Ensayo afortunado de nuevas armas alemanas en el Cáucaso

PARTE ALEMANA

Berlín, 21. 17. — Gran Cuartel general del Führer. El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En la región del Terek el enemigo ha efectuado tenaces ataques que hasta la fecha fueron rechazados con elevadas y sangrientas pérdidas para los soviets.

En el curso de los combates ofensivos y defensivos, tan fructuosamente librados en este sector desde el 25 de octubre al 19 de noviembre, fueron capturados 18.300 prisioneros y destruidos o capturados 589 carros blindados, 283 piezas de artillería y 630 armas pesadas de Infantería.

Al Sur de Stalingrado, en la estepa de los Kalimucos, el enemigo ha atacado con pede-

rosas fuerzas, apoyados por carros blindados,

Un grupo de fuerzas adversarias motorizadas ha sido dispersado.

En el Don inferior continúan los tenaces combates defensivos de las tropas alemanas y rumanas.

Un regimiento de Caballería bolchevique que se había abierto camino a través de nuestras posiciones ha sido cercado y aniquilado.

Ha fracasado, ante el fuego concentrado de las defensas alemanas, la tentativa realizada por el enemigo, con numerosas embarcaciones, para pasar el Neva.

En el curso de los combates locales librados en este frente han sido conquistados sesenta fortines soviéticos duramente

defendidos por el enemigo.

En una acción de los elementos de choque una formación de las S. S. destruyó numerosas posiciones de combate e infligió al adversario pérdidas elevadas.

Los bombarderos alemanos atacaron en el extremo septentrional una línea parcial del ferrocarril de Murmansk. La operación se ha efectuado con buen resultado.

En Cirenaica y en la frontera de Túnez y Argelia se han librado, con éxito por nuestra parte, combates entre los elementos de reconocimiento. Fueron bombardeadas las columnas enemigas de refuerzo.

En la lucha contra la flota de refuerzo anglonorteamericana un submarino alemán

MAQUINAS DE COSER Y BORDAR ALFA

LISTA DE PRECIOS

| | | |
|-----------|-----------------------|-----------|
| Modelo A. | 501 zócalo | 720 ptas. |
| " | A. 502 cubierta 1 gv. | 945 " |
| " | A. 503 " 2 gv. | 975 " |
| " | A. 504 " 3 gv. | 1.050 " |
| " | A. 505 " 5 gv. | 1.085 " |
| " | A. 506 " 7 gv. | 1.125 " |
| " | A. 600 secreter 3 gv. | 1.190 " |
| " | A. 601 " 5 gv. | 1.235 " |
| " | A. 602 " 7 gv. | 1.275 " |
| " | A. 2000 gabinete lujo | 1.695 " |
| " | A. 1000 " gran lujo | 2.145 " |



Cualquiera de estas máquinas puede usted adquirirlas al contado o en 3, 6, 9 y 12 meses de crédito.

Exposición y venta: Perfumería Vicente Martínez. Puente Almira, 6